

## Aurinegras ratificaron su supremacía y celebraron en Liga Único Camanchaca

Fernández Vial ya había comandado el Apertura y cerraron la Liga Único Camanchaca como flamantes campeonas. El equipo aurinegro cerró la última jornada en el Ester Roa Rebolledo empatando sin goles contra Lota Schwager, marcador suficiente para sacarle tres puntos de ventaja al representativo de "Acereras".

Este masivo torneo de fútbol se transformó en una tremenda alternativa, sobre todo, para clubes que

no tienen equipos en la liga profesional Anfp.

Ocho equipos y más de un centenar de jugadoras dieron vida a este campeonato que, en su primera etapa, dio el puntapié inicial en la última semana de marzo. De esa primera rueda, ya no estaban Unión Angamos y Liceo La Asunción, quienes dieron paso a Semillero Femenino y un segundo elenco de Deportes Concepción, uno de los organizadores de este torneo,

junto al apoyo de Jurel Único Camanchaca, sponsor que apostó fuerte por el fútbol femenino.

La presidenta de Anjuff, Iona Rothfeld, expresó que "estas iniciativas son esenciales para el fútbol femenino, que siempre ha luchado por encontrar espacios. Aún necesitamos más instancias, pero sin duda que oportunidades como esta ayudan a competir, demostrar nuestras habilidades y seguir soñando con ser futbolistas".

